

Körpererziehung:

Die Körpererziehung ist ein untrennbarer Bestandteil der gesamten Erziehung unserer Jugend. Sie soll die charakterlichen Eigenschaften entwickeln, die notwendig sind, den Aufbau des Sozialismus und den gegenwärtigen Kampf unseres Volkes erfolgreich durchzuführen. Die Körpererziehung ist die wichtigste Voraussetzung, unsere junge Generation für den Beruf und zur Verteidigung der Heimat vorzubereiten.

Zur Verbesserung der Körpererziehung ist notwendig:

1. Die Neubearbeitung der Lehrpläne, die Herausgabe von Lehrbüchern und Lehrfilmen, um den Unterricht auf wissenschaftlicher Grundlage nach den fortschrittlichen physiologisch-anatomischen Erkenntnissen durchzuführen.
2. Hindemislauf, Keulenweit- und Keulenziefwurf und andere Übungen in den Lehrplan aufzunehmen.
3. Junge Lehrer zusätzlich für das Fach Körpererziehung auszubilden.
4. Nicht voll ausgebildete Lehrer für Körpererziehung zur planmäßigen Beendigung ihrer Ausbildung zu führen.
5. In den Instituten für Lehrerbildung Sportkurse in den Lehrplan aufzunehmen.

Bei der Erhöhung des wissenschaftlichen Niveaus des Unterrichts soll der Lehrer alle erzieherischen Möglichkeiten ausnutzen, die der Stoff eines jeden Faches bietet, um ständig an der Herausbildung eines sozialistischen Bewußtseins und einer sozialistischen Moral zu arbeiten.

Der Unterricht wird um so erfolgreicher sein, je strenger das Prinzip der Faßlichkeit und Anschaulichkeit Anwendung findet, und der Lehrer es versteht, durch Überzeugungskraft, Lebendigkeit der Sprache richtige Anschauungen, Vorstellungen und Gefühle bei den Schülern wachzurufen.

Die pädagogische Fachpresse wird nachdrücklich auf die Behandlung dieser Probleme hingewiesen.